

IPC le da vuelta a la crisis (El Financiero 12/06/09)

IPC le da vuelta a la crisis (El Financiero 12/06/09)(Clara Zepeda Hurtado) Viernes, 12 de junio de 2009 Recupera su nivel de septiembre de 2008. - El IPC, en su mejor momento de 9 meses El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) avanzó 0.75 por ciento, suficiente para escalar a 25 mil 372.85 puntos, su mejor posición desde el 26 de septiembre, con lo que prácticamente le dio vuelta a la crisis financiera. En tanto, ante la importante depreciación que registró en las últimas cuatro sesiones, el peso recuperó ayer dos terceras partes, al apreciarse 24.95 centavos ante la divisa estadounidense y cerrar en los 13.3550 unidades por dólar spot. El crudo, por su parte, extendió la racha positiva y alcanzó un nuevo máximo, cercano a los 73 dólares el barril. El peso revirtió la tendencia bajista de las últimas cuatro sesiones, luego de poner a prueba importantes resistencias y en medio de un entorno de alza de tasas en EU, y de dudas en torno a la calificación de la deuda nacional. El crudo liviano estadounidense para entrega en julio subió 1.35 dólares, a 72.68 por barril, su cierre más alto desde el 20 de octubre. Las crecientes esperanzas de que la recesión económica haya tocado fondo, indicando una recuperación en la debilitada demanda mundial por energía, fue la razón de peso para ese comportamiento. La Agencia Internacional de la Energía (AIE) revisó al alza su estimación sobre la demanda petrolera mundial en 2009, por primera vez desde agosto. La mezcla mexicana cerró en 66.20 dólares el barril, lo que representó una apreciación de 1.28 por ciento. Acciones El IPC de la BMV cerró con una ganancia de 0.75 por ciento, equivalente a 189.13 puntos de avance, al situarse en las 25 mil 372.85 unidades, con un volumen negociado de 221.66 millones de acciones. El mercado accionario mexicano acumuló seis sesiones consecutivas al alza, estableciendo nuevos máximos en el año, impulsadas por los títulos triple A de América Móvil, Cemex y Grupo México. El Dow Jones se colocó en ocho mil 770,31 puntos, al avanzar 0.36 por ciento; el Standard & Poor's 500 sumó 0.6 por ciento, hasta los 944,81 enteros, mientras que el tecnológico Nasdaq se apuntó 0.5 por ciento, hasta las mil 862.37 unidades. Aunque está costando recuperar la confianza, los inversionistas hicieron un esfuerzo y salieron de compras por un mercado que aún desbroza las últimas referencias macroconocidas.